

# Comunicando un mejor seguro de automóvil, más rápido y asequible

Noviembre 25, 2024 Consultas de la Prensa

El gobierno de Alberta ha lanzado una página web, <u>care-first.alberta.ca</u>, sobre los planes de la provincia para mejorar el seguro de automóvil, más rápido y menos costoso.

En los próximos dos años, el sistema de seguros de automóviles de Alberta experimentará cambios sustanciales. Para garantizar que los habitantes de Alberta tengan la información que necesitan para entender el cambio al nuevo sistema Care-First, el gobierno de Alberta ha lanzado una página web para explicar los cambios y los beneficios.

La página web se enfoca en explicar cómo el nuevo sistema de seguro de automóvil proporcionará mejores beneficios médicos y más rápida ayuda financiera. Bajo un sistema centrado en la atención, esos beneficios durarán todo el período de recuperación para los habitantes de Alberta que fueron lesionados en colisiones. Además, los habitantes de Alberta tendrán ahorros de hasta 400 dólares al año con el nuevo sistema.

"Nos aseguramos de que los habitantes de Alberta ahorren dinero en su seguro de automóvil cuando se implemente el nuevo sistema Care-First, y queremos brindarles la información que necesitan sobre cómo se aumentarán y entregarán más rápido sus beneficios".

Nate Horner, Presidente de la Junta del Tesoro y Ministro de Finanzas

"Los quiroprácticos son un componente importante para ayudar a las víctimas de accidentes a obtener la mejor atención y restaurar su calidad de vida. Las reformas del Gobierno de Alberta al seguro de automóviles nos ayudan a brindar una mejor y más rápida atención quiropráctica a quienes la necesitan".

Dra. Jacqueline Boyd, presidenta de la Asociación Quiropráctica de Alberta

La legislación para implementar los cambios se introducirá en la primavera de 2025. Si se aprueba, los socios de la industria tomarían los próximos dos años para implementar los cambios, incluido el desarrollo de 3.4 millones nuevas pólizas de seguro de automóviles.

#### Datos básicos

- El gobierno de Alberta implementará el primer modelo de atención primaria ofrecido de forma privada en Canadá.
- El sistema de seguro de automóvil Care-First estará en funcionamiento en Enero de 2027.

Clasificación: Público





### Información relacionada

- Página web de Care-First
- Reforma del seguro de automóviles
- Cambios en los informes del seguro de automóviles en Alberta

#### Consultas de la Prensa

## **Justin Brattinga**

587-357-2956

Secretario de Prensa, Junta del Tesoro y Finanzas

Clasificación: Público